Vers l'inconnu

Je pars. Je commence aujourd'hui mon journal de voyage. J'anticipe les beautés du pays que je vais visiter. J'ai suivi des cours de langue. Depuis que j'ai pris la décision de partir, toutes sortes d'imprévus étranges se produisent cependant, comme une suite de petites et grandes catastrophes. Est-ce que je dois y voir un signe?

D'abord, on m'a diagnostiqué des ennuis de santé. Je ne m'en fais pas, j'ai toujours été robuste. Les résultats des tests me seront communiqués à mon retour. La maison que j'entretiens pourtant avec soin me cause du souci : une infiltration d'eau au sous-sol, la porte de garage qui coince, la moisissure qui apparaît autour des fenêtres. Autour de moi, ces mauvais signes se multiplient. Mes voisins sont frappés par des malheurs divers. Ils me demandent mon aide. Ça peut sembler anodin, mais c'est comme si quelque chose me retenait à Montréal.

Pire, un mystérieux événement vient d'avoir lieu dans la région où je me rends. On parle de comportements erratiques qui s'emparent des habitants aussi soudains qu'inexpliqués. Certains disent qu'ils sont possédés d'une entité extraterrestre, d'autres qu'ils sont affectés d'une bactérie qui s'attaque au cerveau.

Pour l'instant, les médias ne sont pas en mesure de préciser quoi que ce soit. Mon agence de voyages reste silencieuse à mes courriels. Sur le site du gouvernement, un avis met en garde les voyageurs, mais ne clarifie pas le danger encouru. Rien n'interdit d'entrer ou de sortir du pays. Si je décide d'annuler mes vacances, je crains de ne pouvoir être remboursée. Si je quitte malgré l'avertissement, est que je vais y demeurer piégée une fois que les autorités auront bien évalué le risque?

Qu'est-ce qui m'attend là-bas?